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FEDERATION FRIBOURGEOISE DES CLUBS DE QUILLES SUR PLANCHES 

 

ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES 
 Date :  vendredi 19 juin 2015 
 Lieu : Au Café du Reposoir à Ursy 

 
  
 

1. Ouverture de l’assemblée, lecture de l’ordre du jour 

Ouverture de l’assemblée par le président Jean-Gabriel Thierry qui souhaite la bienvenue et procède à la 
lecture de l’ordre du jour.  

Aucune remarque sur l’ordre du jour. 

Une minute de silence est respectée pour les membres et les proches décédés. 

 

2. Appels des délégués par club 

 Tous présents 

 

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée 

Approuvé par acclamation, sans commentaire. 
 
4. Nomination des scrutateurs. 

 Sylvie Monney et Philippe Grivel 

 
5. Rapport du président cantonal. 

  
Chers délégués et membres du comité, notre assemblée met fin à notre saison 2014-2015. Une saison plus 
calme que la précédente bien que certaines séances ont été bien animées, en rapport du mode de 
championnat. Nous avons testé une nouvelle formule de championnat cette année, j’ai eu beaucoup d’avis 
positif, mais nous savons aussi qu’il y a des modifications à apporter, vous aurez la possibilité de vous exprimer 
après. Je ne vais pas trop commenter les résultats par équipes où individuels, je donnerai la parole à notre 
présidente technique qui le fera mieux que moi. Mais je peux et je dois féliciter les Bouleurs 3 en élite, les 
Pétroleuses en série A et les Albatros 2 en série B pour le titre cantonal. Au niveau du championnat individuel 
fribourgeois toutes catégories, Bertrand Perroud, en série A Pierre-Alain Gremaud, en série B Gilles Crottaz, 
chez les dames Françoise Audergon et chez les vétérans Damiano Festa. Au niveau de l’individuel Suisse, notre 
champion toute catégories Laurent Deschenaux, en série B Bernard Périsset, en vétérans 2, Festa Damiano. 
Bravo aussi à tous les autres fribourgeois qui sont sur le podium et que je n’ai pas nommé. Ils sont nombreux et 
vous faites honneur à notre canton. On vous attend tous pour la remise des prix du Suisse à Siviriez début 
octobre. 
Avant de mettre un terme à mon rapport de président, je veux remercier tout le comité, pour leur travail et 
dévouement, pour la bonne marche de notre fédération, même si on n’est pas toujours en accord sur certaines 
visions, je veux vous dire que votre aide est précieuse pour moi. 
Je vous remercie chers délégués de votre présence, de votre écoute et je veux vous souhaiter un agréable été 
tout en me réjouissant de vous rencontrer pour cette nouvelle saison 2015-2016 
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Merci. 
 
 
 

6. Démission et admission de club ou de membres 
 
 Nous avons reçu la démission de l’équipe des Amis de la Boule 3. 
 Nous avons aussi reçu les démissions de deux membres du comité, Nathalie Colomb et Jean-Paul Laurent, 

Notre président nous fait la lecture de leur lettre de démission. 
 Nous avons la chance de pouvoir vous présenter deux nouveaux membres en la présence de Philippe Grivel et 

Laurent Deschenaux. Ces deux nouveaux membres sont acceptés par acclamation de l’assemblée. 
 
7. Lecture des comptes de la caissière. 
 

Notre caissière Fabienne Perroud, nous fait la lecture des comptes de la fédération, saison 2014-2015. 
 
Bilan final : 
 
Actif :  Passif : 
Caisse : 659,65  Passif transitoire : 2'445.00 
CCP : 34'879.81  Capital : 30'971.11 
Actif transitoires : 345.00 
Débiteurs : 140.00 
Total : 36'024.46  Total : 33'416.11 
 
Bénéfice : 2'608.35 

  
 
 
8. Rapport des vérificateurs des comptes. 
 

Monsieur le président, Mesdames, Messieurs les présidents de club. Le club du Vieux Pont a vérifié les 
comptes de la fédération. Après de longs pointages, nous pouvons vous certifier qu’ils sont corrects et bien 
tenus. 
Nous demandons à l’assemblée de les approuver et d’en donner décharge à la caissière et aux vérificateurs. 
Pour le club du Vieux Pont, Edgar Francey, et Christian Neveu. 
 

  
9. Nomination des vérificateurs des comptes 2015/2016 et des délégués pour l’assemblée Suisse 

 
Pour l’année 2015-2016, le club des Albatros sera le vérificateur des comptes et 2 membres devront participer 
à l’assemblée des délégués Suisse qui aura lieu sur Fribourg à Berlens. Le Club Albatros accepte cette tâche. 
Remerciements au club des Albatros. 
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10. Rapport de la présidente technique 
 

Cette année place au nouveau mode de championnat qui a montré son attractivité mais aussi ses faiblesses. 
 
En série Elite, à la fin de la saison régulière, ce sont les Albatros 1 qui ont terminé premier devant les Bouleurs 
3, le Vieux-Pont et les Endursy 1. Ces 4 équipes se son retrouvées pour disputer les 1/2 finale qui ont dû être 
départagées par un match de barrage. Les matchs de la finale et de la finale pour la 3e et 4e place ont tout 
autant été serrés. Et au final ce sont, comme ces 14 dernières années, les Bouleurs 3 qui sont sacrés champions 
cantonaux. Lors de la finale Suisse des clubs champions qui a eu lieu à Gampel, ils ont terminé 3ème derrière les 
valaisans de Simplon et les vaudois de Lunika. 
 
En série A, Les deux premiers de la saison régulière, à savoir les Pétroleuses et les Mousquetaires 1 jouaient la 
promotion en Elite contre, respectivement, les Pedzeurs 6e et les Mousquetaires 3, 5e du classement Elite, ceci 
au nombre de victoires sur 4 matchs aller-retour. Ces deux équipes ont malheureusement échoué dans leur 
tentative de promotion et rejoueront la saison prochaine en série A. Côté relégation, 4 équipes jouaient aussi 
au meilleur des 4 matchs pour éviter la relégation. Au final ce sont les Farceurs et les Endursy 4 qui sont 
relégués en série inférieur. 
 
En série B, Les 4 premières équipes jouaient la promotion sur le même mode que la relégation de la série A, 
mais avec un match aller et un match retour. Et là, sans surprise, ce sont les deux équipes dominatrices du 
championnat, les Albatros 2 et les Bouleurs 1, qui remportent ces matchs et accèdent à la série A. Quant aux 3 
derniers ils se sont rencontrés pour déterminer leur rang final. 
 
Au mois de novembre, c’est sur terre valaisanne que se disputait l’intercantonal. Notre sélection devait, si elle 
voulait remporter le tournus des trois ans, terminer 1ère ou finir devant les vaudois avec 170 q. d’avance. 
Essayé, pas put. Elle termine 3ème de cette journée derrière les valaisans et les vaudois et 3ème du tournus qui a 
été remporté par la fédération vaudoise.  Un grand merci à tous les joueurs pour leur engagement. 
 
La finale de la coupe fribourgeoise a eu lieu sur la planche  de Broc gauche  entre  les Bouleurs 3 et les 
Pedzeurs. A la mi- match, le score était assez serré, les Bouleurs 3 faisaient la course en tête avec 5 q. d’avance. 
Plus régulier lors de la deuxième descente, ils prenaient le large pour s’imposer avec 20q. d’avance, sur le score 
de 647 à 627. Ils se sont retrouvés le samedi 16 mai à Savigny sur la planche de droite pour y jouer la finale 
suisse des vainqueurs de coupe. Cette compétition a été remporté par les vaudois de Lunika 754 q. devant les 
Bouleurs 3 752 q.et les valaisans de Simplon avec 711 q. 
 
Notre championnat individuel se jouait sur les planches de Broc gauche et droite, Berlens Massonnens et 
Vuisternens gauche. Il a été remporté par Bertrand Perroud qui fête ainsi un premier titre amplement mérité, 
lui qui, depuis de nombreuses années, se classe toujours dans le peloton de tête. 
 
Le championnat Suisse 2015 s'est joué dans notre canton dans les mêmes locaux que le fribourgeois. Beaucoup 
pensait que Massonnens serait la planche la plus sélective. Mais force est de constater que c’est Berlens qui a 
réservé le + de surprise. Et, comme souvent, c’est durant le premier week-end que tout s’est joué, et avec la 
manière, puisque Laurent Deschenaux remporte son 1er titre Suisse avec 17q. d’avance sur son dauphin. Cette 
année il y a eu sept autres podiums pour la fédération fribourgeoise : Bertrand Perroud 3ème en E, Norbert 
Brodard 2ème en A, Claude Berset 3ème en A, Bernard Périsset champion B, Charly Egger 2ème en B, moi-même 
2ème en D et Damiano Festa champion en V2. 
 
En conclusion je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de soirée et un très bel été. 
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11. Championnat Inter-Club 2015 - 2016 

 
Albatros 2, bonne formule, mais le championnat fini trop tôt ou alors commence trop tôt. 
Amis de la Boule, bonne formule, mais commence trop tôt, et les matchs sur planche neutre coûtent. 
Bouleurs, championnat bien, il faudrait juste changer la formule pour la fin de championnat pour la série B. 
Cercle, les trois matchs sur planche neutre, doit payer et cela n’est pas terrible. 
Endursy, en Elite très bien, pour les autres séries il faudrait revoir un peu la formule. 
Farceurs, championnat assez satisfaisant, par contre la fin de championnat sur planches neutres coûte cher.  
Mousquetaires, en élite bien, mais pour la relégation pas terrible de jouer 4 fois contre la même équipe 
Pedzeurs, la même remarque. 
Pétroleuses, les trois catégories ne sont pas à la même enseigne, il faudrait faire un style, les 4 premiers font un 
championnat et le premier monte d’office. 
Pélerins, content, toujours dans le milieu du classement grâce à cette formule nous avons pu jouer pour la 
promotion. 
Rugissants, début du championnat trop vite, le tournus pour les 3 derniers pas terrible 
Vieux-Pont, bonne formule, revoir la relégation. 
 
Nous constatons que cette formule est bien perçue pour la major partie des clubs, nous devons faire quelques 
modifications sur la relégation. 
  
Nous avons reçu une lettre du club des Pétroleuses, dans laquelle il nous présente une nouvelle formule de 
championnat avec une promotion ou relégation d’office après la fin du championnat. Cette proposition comme 
celle du comité sera votée par l’assemblée. 
 

 
Votation : 
 
Pour la formule des Pétroleuses : 2 pour 10 contre 
 
Pour la formule du comité : 10 pour 2 contre 

 
La proposition du comité est retenue avec, pour la deuxième partie du championnat, le départ à zéro point.  
 

12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant 12 juin 2015 
 
Nous avons reçu une demande au sujet du championnat de la part du club des Pétroleuses. Voir points 11. 
  

13. Divers et propositions individuelles. 
  
Le club du Vieux-Pont a quelques problèmes avec le tenancier de Broc, il ne paye pas la personne qui nettoie le 
jeu. Le comité ne peut rien faire pour cela, malheureusement. 

 
 

  
 

Il est 21h40   , le président Jean-Gabriel Thierry clos l’assemblée des délégués 2015. 


